

ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, EFECTUADA EL DÍA VEINTICUATRO DE JULIO DE DOS MIL OCHO.

ESTANDO REUNIDOS LOS CIUDADANOS REGIDORES Y SÍNDICO MUNICIPAL EN EL SALÓN DE CABILDO DEL PALACIO MUNICIPAL, LA CIUDADANA LICENCIADA BLANCA MARÍA DEL SOCORRO ALCALÁ RUIZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: MUY BUENAS TARDES SEÑORAS REGIDORAS, SEÑORES REGIDORES, SEÑOR SÍNDICO MUNICIPAL, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO POR LA FRACCIÓN II DEL ARTÍCULO 26 DEL CÓDIGO REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA VEINTICUATRO DE JULIO DE DOS MIL OCHO, DECLARO EL INICIO DE ESTA CUARTA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO.

La **C. Presidenta Municipal** dice: por lo tanto para el desarrollo de esta Sesión, solicito al Señor Secretario del Ayuntamiento, proceda al pase de lista.

PUNTO UNO

EL **C. SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO** MANIFIESTA: BUENAS TARDES, PROCEDO AL PASE DE LISTA: LICENCIADA BLANCA MARÍA DEL SOCORRO ALCALÁ RUIZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE PUEBLA, CIUDADANOS REGIDORES: JORGE RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ, JULIÁN HADDAD Y FEREZ, GERARDO MEJÍA RAMÍREZ, GONZALO TORRES CHETLA, RODOLFO PACHECO PULIDO, JOVITA TREJO JUÁREZ, GUILLERMINA P. HERNÁNDEZ CASTRO, LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ, ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN, MARÍA DEL ROSÍO GARCÍA GONZÁLEZ, MARÍA EUGENIA CARLOTA MENA SÁNCHEZ, PABLO MONTIEL SOLANA, MARÍA ISABEL ORTIZ MANTILLA, MARÍA DE LOS ÁNGELES GARFIAS LÓPEZ, MIGUEL ÁNGEL DESSAVRE ÁLVAREZ, JAIME JULIÁN CID MONJARAZ, MARÍA BEATRIZ FUENTE VELASCO, SÍNDICO MUNICIPAL, ROMÁN LAZCANO FERNÁNDEZ.

La Regidora María del Carmen Lanzagorta Bonilla, hizo llegar su solicitud de ausencia.

Me permito informarle Señora Presidenta que contamos con dieciocho asistencias y el Síndico Municipal.

PUNTO DOS

La **C. Presidenta Municipal** menciona: en tal virtud existe Quórum Legal para el desarrollo de esta Sesión Solemne, por lo que en términos del artículo 59 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, queda Instalada Legalmente.

PUNTO TRES

La **C. Presidenta Municipal** dice: le solicito al Secretario del Ayuntamiento, dé lectura al Proyecto del Orden del Día.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** procede a dar lectura a los puntos que contiene el proyecto del:

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de Asistencia.
- II. Declaración de Quórum Legal y Apertura de la Sesión.
- III. Lectura y en su caso, Aprobación del Orden del Día.
- IV. Entrega del Reconocimiento al Mérito Laboral.

Cierre de la Sesión.

La **C. Presidenta Municipal** manifiesta: informo a los integrantes de este Honorable Cabildo, que se han desahogado los puntos I y II, por lo que solicito al Señor Secretario, recabar la votación respectiva a la aprobación del Orden del Día.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** procede a recabar la votación: pido a las Señoras Regidoras y Regidores, que estén de acuerdo con el Orden del Día dado a conocer, se sirvan manifestarlo levantando la mano, diecinueve votos por la afirmativa Presidenta.

Por Unanimidad de votos se APRUEBA el Orden del Día.

La **C. Presidenta Municipal** menciona: continuando con el Orden del Día y para dar cabal cumplimiento a los artículos 2369, 2370 y 2371 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, relacionados con la entrega del Reconocimiento al Mérito Laboral, le cedo el uso de la palabra a la Maestra de Ceremonias.

La **C. Maestra de Ceremonias** plantea: muy buenas tardes Honorables miembros del Cabildo, damas y caballeros sean Ustedes bienvenidos a esta Sesión Solemne de entrega del Reconocimiento al Mérito Laboral, en estos momentos recibimos y nos da mucho gusto que nos acompañe en esta Sesión al Licenciado Pericles Olivares Flores, Secretario del Trabajo y Competitividad del Gobierno del Estado.

El Licenciado también que nos acompaña esta tarde Carlos Ortiz Rosas, Delegado de la Secretaría del Trabajo Federal en Puebla.

Así como agradecemos la presencia también del Doctor Charls Tanús Abud, Presidente de CANACINTRA Puebla.

Agradecemos por supuesto la asistencia a los miembros del Gabinete Municipal.

En estos momentos vamos a dar paso para conocer las semblanzas de cada uno de los galardonados, a través de la siguiente proyección, para lo cual pedimos su atención.

La **C. Margarita Alcalá Cruz, propietaria de Kiosco de Periódico:** llevo aquí de fijo desde mil novecientos setenta, o sea que van treinta y ocho años con mis papás, mi papá y mi mamá como ya estaban grandes ellos, ya entonces yo me quedé al frente, mi mamá estaba enfermita, entonces, ya mejor me quedé yo, es una cosa que lo hace uno con amor, yo digo que todas son importantes ¿No? Quizás cada quien con su profesión, con su trabajo, pero todas son muy importantes para mí, ahorita pues lógico, tengo la amistad del Señor Gobernador, la de la Presidenta, son experiencias que me ha dado mi trabajo al estar acá, ¿Verdad?

La **C. María Jiménez Bárbara, Artesana:** bueno, de artesana yo vengo siendo varios años, pero de estar en esta tienda llevo seis años, lo primero es como, más bien para rescatar nuestra cultura, o como que es la vestimenta de antes, la vestimenta de por sí de Cuetzalan, entonces nos dedicábamos a hacer nuestra propia ropa, ya vamos sacando diferentes modelos, siempre no perdiendo el bordado típico de Cuetzalan y los telares, como pertenezco a un grupo de organización, entonces, ayudar a mis compañeras a seguir por el bien de la artesanía.

El **C. Leopoldo Flores Flores, Infectólogo:** llevo aquí en el Seguro casi doce años, terminé la especialidad hace doce años, es una especialidad interesante, son muchos aspectos de ver, los aspectos médicos, aspectos sociales, aspectos familiares, aspectos científicos que se pueden ver en esta carrera, es difícil a veces cuando vemos un paciente nuevo que no nos apoya en su historia clínica, en sus diagnósticos, en sus factores de riesgo, en un momento dado, entonces, es difícil ver que algunos pacientes se recuperan, a gentes que estaban en una etapa muy avanzada y que se recuperan.

El **C. José Luis Campos Pacheco:** empleado de Cadbury Adams, soy operador de máquinas, estoy en el Departamento de Lolyop, mi puesto es estar checando constantemente temperaturas y velocidades de la máquina y hacer los relevos de mis compañeros, veintidós años tengo trabajando en Cadbury Adams, mi inquietud era el saber cómo se fabricaban los chicles, las halls, eso era lo que me llamaba la atención, si me gusta estar adentro de la línea, estar en un puesto, ya sea troquelar, cocinar, amasar o en el túnel, pero lo que no me gustaría es estar fuera de la línea, que reconozcan mi trabajo, que es lo que me ha hecho que siga yo trabajando y que me hace sentir bien.

La **C. Teresita del Niño Jesús Hernández González, Albergue de Nueva Esperanza:** soy la Directora de Operación, mi función es controlar a todo el personal, que son diez personas a mi cargo y que toda la casa en general opere correctamente para que a estos chiquitos no les falte absolutamente nada durante su estancia en el Albergue.

La Asociación estaba en un punto en el que iba a empezar a despuntar su trabajo, iban a contar con una casa habitación que se iba a habilitar para dar el servicio de Albergue, en ese momento yo llego a una Nueva Esperanza, se me hizo un bonito proyecto y pues hemos crecido hasta tener esta casa, más de doscientos ochenta niños atendidos y con grandes satisfacciones de ver a los niños salir adelante de esta enfermedad, conseguir recursos para un medicamento, conseguir recursos para la construcción, lograr hacer un contacto con un donante en frío y que acepte dar el dinero nada más por que sí, porque sabe que estamos haciendo las cosas bien, eso es lo que más me enorgullece a mí.

El **C. Eugenio Pacheco Cejada, Profesor del Centro Escolar Gregorio de Gante:** soy Profesor desde el año de mil novecientos ochenta y cinco en este mismo Centro Escolar, al principio en el nivel Secundaria y en mil novecientos ochenta y siete en el nivel Preparatoria; hasta la fecha yo sigo en esta misma Escuela.

A la fecha tengo siete libros ya publicados una antología y participaciones en otros eventos como son, Coloquios y Congresos de carácter internacional y nacional. Creo que cuando uno descubre que la vocación es ser Profesor, la satisfacción es permanente al estar frente a los estudiantes generación tras generación, ver cómo evolucionan, cómo se los encuentra uno años después, desarrollándose, son parte de las satisfacciones que uno tiene como Profesor y por supuesto el trabajo diario, el trabajo de estar frente a los alumnos, de ver en muchos de ellos el interés que tienen por superar su condición social y cultural.

La filosofía personal mía es, aprender de los alumnos, aprender de los compañeros Maestros, aprender de mis propios errores, entonces ¿Qué me deja a estas alturas de la carrera en que voy? Pues una gran satisfacción y un enorme aprendizaje de la vida misma.

La **C. Maestra de Ceremonias** indica: después de haber conocido las semblanzas de cada uno de los galardonados, en estos momentos la Licenciada Blanca Alcalá Ruiz, Presidenta Municipal de Puebla Capital, hará entrega del Reconocimiento al Mérito Laboral, para lo cual pedimos a quienes nos acompañan esta tarde ponerse de pie por favor.

PUNTO CUATRO

La **C. Presidenta Municipal** indica: el punto IV del Orden del Día es la entrega del Premio al Mérito Laboral dos mil ocho.

Por lo que tiene el uso de la palabra la Maestra de Ceremonias.

La **C. Maestra de Ceremonias** dice: por su aportación al Desarrollo Social, recibe este reconocimiento la ciudadana Teresita del Niño Jesús Hernández González.

Asimismo recibe esta medalla, este reconocimiento al Mérito Laboral por su aportación al Desarrollo Comercial, la ciudadana Margarita Alcalá Cruz.

Por su aportación al Desarrollo Artesanal, la ciudadana María Jiménez Bárbara recibe esta medalla al reconocimiento al Mérito Laboral.

Por su trabajo, por esta gran aportación dentro del ámbito del Desarrollo de Entidades Públicas, recibe este reconocimiento el Doctor Leopoldo Flores Flores.

Esta tarde recibe también el reconocimiento al Mérito Laboral por su desarrollo, por su aportación dentro del Desarrollo Textil, el ciudadano José Luís Campos Pacheco, y;

El ciudadano Eugenio Pacheco Cejeda, recibe este reconocimiento por su aportación al Desarrollo Artístico, esta actividad artística y su trabajo que ha venido desarrollando desde hace mucho tiempo.

Pedimos al Honorable Cabildo y a los ciudadanos que nos acompañan esta tarde, se sirvan tomar asiento.

Agradecemos que nos acompañen esta tarde, el Licenciado Antonio Garay Orea, Presidente de la CANACO, así como el Licenciado Luís Mora Velasco, Presidente de la COPARMEX.

En estos momentos la ciudadana Teresita del Niño Jesús Hernández González, dirigirá unas palabras de agradecimiento para lo cual le cedemos la palabra, bienvenida.

La C. Teresita del Niño Jesús Hernández González del Albergue de Nueva Esperanza plantea: buenas tardes, Maestra Blanca Alcalá Ruiz, Presidenta Constitucional del Municipio de Puebla; Licenciado César Pérez López, Secretario del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, Doctor Román Lazcano Fernández Síndico Municipal, Licenciado Fernando Ariza de la Fuente, Secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad, Licenciada María de la Paz Herrera, de Jóvenes Emprendedores y el Licenciado Jaime Oropeza, Regidora María del Rosío García González, Presidenta de la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

En especial a los Regidores de la Comisión del Trabajo, al Secretario Alejandro Contreras Durán, Vocales Doctor Jaime Cid Monjaraz, Licenciada María del Carmen Lanzagorta Bonilla.

Señoras y Señores Regidores y público en general que nos acompaña.

A nombre de los hoy premiados y de todas las personas que desempeñamos diariamente una actividad laboral para desarrollarnos profesional y personalmente, quiero agradecer al Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla y a las Comisiones encargadas de otorgar el Premio al Mérito Laboral, por habernos elegido en este dos mil ocho, para recibir tan importante Presea.

También compartiré con Ustedes un poco de la labor que está a mi cargo como Directora de Operación de la Asociación Una Nueva Esperanza, A.B.P., Institución fundada en mil novecientos noventa y nueve y dedicada a apoyar a niños de escasos recursos que padecen cáncer y que no cuentan con ningún servicio de Seguridad Social.

Durante siete años que he colaborado en esta institución, la he visto crecer y profesionalizarse, he vivido

grandes experiencias, desde la pérdida de un primer niño encantador que era Giovanni, hasta la enorme satisfacción de conseguir aportaciones en efectivo y especie que consolidan el profesionalismo de una Nueva Esperanza, esto gracias al trabajo en equipo del Patronato, Voluntariado y Staff que día a día sólo tenemos en mente, el pavimentar el camino de los más de trescientos niños que se han visto beneficiados por nuestro trabajo.

La enseñanza incansable del Presidente de la Asociación, de trabajar honesta y justamente, con cuentas claras y puertas abiertas, nos ha transmitido su amor a la causa, quedando en claro en nuestros corazones que no estamos para salvar la vida de estos pequeños, pero sí para darles todo lo que necesitan y que sólo dediquen sus fuerzas a recuperar su salud.

Una Nueva Esperanza me dio la oportunidad de crecer junto con ella, fui la primera persona contratada por la Asociación, hoy somos once personas de Staff, diez de ellas a mi cargo y el sueño sigue creciendo, gracias al esfuerzo diario de un gran grupo de voluntarios y amigos que todos los días están buscando la manera de ayudar.

Por ello, es de gran valor hoy verme aquí recibiendo este premio, pues me anima a seguir desempeñando mi trabajo con amor y compromiso, con la certeza de que estoy haciendo las cosas bien y en beneficio de los que más lo necesitan, este es un logro al que se suma la sonrisa de un niño, el llanto de un pequeño porque no se quiere ir del albergue pues, ahí está más a gusto que en otro lugar, y las gracias de una mamá cuando su pequeño ha terminado satisfactoriamente su tratamiento, o bien, el agradecimiento de una mamá que no tuvo tanta suerte, pero aún así se sintió apoyada.

Seguramente mis compañeros galardonados compartirán conmigo estos sentimientos de orgullo, satisfacción y compromiso, pues ellos también saben realizar su trabajo extraordinariamente bien, en cada uno de los campos donde se desempeñan han contribuido al crecimiento de todas las personas que los rodean, permitiendo que el grupo a su alrededor eleve su calidad de vida en todos los aspectos.

No me queda nada más que decir que invito a todos a disfrutar de su trabajo, no sólo es una actividad que debemos hacer para recibir una remuneración económica, es un modo de vida, una manera de disfrutar de los que nos rodean, de

ayudar a nuestro prójimo, cualquiera que sea la labor que realicemos, implica que otro la necesite y aprendiendo a trabajar en equipo, lograremos vencer los obstáculos que hoy existen en Puebla y en todo México.

Nuevamente, nuestro más sincero agradecimiento a todos los miembros del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, por impulsarnos de esta manera, nos comprometemos a seguir trabajando bien y en equipo con Ustedes para lograr el crecimiento de todos los Poblanos, sigan cerca de nosotros, juntos podremos cosechar mayores frutos.

Gracias.

La **C. Maestra de Ceremonias** comenta: damas y caballeros, escuchemos el mensaje que nos dirige la Licenciada Blanca Alcalá Ruiz, Presidenta Municipal de Puebla Capital.

La **C. Presidenta Municipal** manifiesta: muy buenas tardes todas y todos, sean bienvenidos a la sede del Gobierno de la ciudad.

En nombre de las Señoras y los Señores Regidores y del Señor Síndico Municipal, nos da mucho gusto recibirlos esta tarde, en una tarde especial, una tarde de lluvia, una tarde en donde tan sólo las expresiones que acabamos de escuchar no solamente son elocuentes, sino que definitivamente nos mueve, nos conmueve, pero sobre todo, creo que nos compromete.

Quiero agradecer la visita y la presencia en este recinto, de los Señores Funcionarios del Gobierno del Estado y del Gobierno Federal, el Licenciado Pericles Olivares, del Licenciado Carlos Ortiz, de los Señores Representantes de las Cámaras Empresariales en el Estado de Puebla, por supuesto el Doctor Charls Tanús, de Luis Mora, de Toño Garay, de Jorge Nasta, de Sergio Curro, de las diferentes Asociaciones que nos acompañaran y de manera muy especial a quienes hoy son galardonados y quienes también le acompañan.

Para todos nosotros siempre es agradable recibir y reconocer a personas que por su esfuerzo son un ejemplo a seguir en la sociedad, porque sabemos que con su tenacidad y dedicación demuestran la importancia de lo que representa vivir en sociedad.

Estoy segura que el desarrollo de una comunidad, como es sabido, está siempre determinado por la actuación de sus integrantes, por la labor de sus mujeres, por el trabajo de sus hombres, son precisamente las mujeres y los hombres en sociedad, quienes diariamente aportan el talento, aportan el esfuerzo en la construcción de una ciudad que tiene que ser más próspera, que debe de encontrar la capacidad de responder a las necesidades de sus habitantes, pero sobre todo, que tiene que construir entre todas y todos las condiciones mejores de bienestar.

Se trata en muchas de las ocasiones, del trabajo quizás anónimo, en otras, poco conocido, en muchas más sí reconocidos, pero en todos los casos, sumamente valiosos y determinantes de la concepción de los objetivos que como empresas, como instituciones o desde la vida particular están aportando al progreso de la ciudad.

Las semblanzas que aquí nos han presentado, sin duda nos han dado muestra de un poquito de lo mucho que cada uno de Ustedes realiza todos los días.

Yo quisiera detenerme en algunos ejemplos, he tenido la fortuna, y conste que la Presidenta no forma parte de las Comisiones, me enteré de los galardonados en el momento de firmar las constancias, pero he tenido la fortuna de conocer de Ustedes o por algunos azares de la vida de estar cerca de Ustedes, qué decir tan sólo de Mago, de Doña Mago, de Margarita Alcalá, que tampoco es mi parienta, aclaro; pero como si fuera la estimo, que hoy cuando le hacemos este reconocimiento, por lo que implica el desarrollo comercial y de servicios, estamos seguros, que mis compañeras y compañeros Regidores valoraron en ella primero, su empeño por salir adelante; segundo, su compromiso por trabajar intensamente todos los días.

Pero yo quiero agregar algo más, su solidaridad, Doña Mago, las propias imágenes nos darán cuenta, que no hay político o no hay compañero de los medios de comunicación que no hagamos pie en la esquina de Doña Mago, lo mismo nos ayuda a entregar los boletines, que entregar las fotografías sin pedirnos nada a cambio, simplemente, sabiendo que la importancia es de ser solidario y que cada quien haga bien su trabajo.

Quizás esto lo saben muy pocos, pero esto es parte de lo que sin duda habla del éxito también de poder realizar con un gran orgullo el trabajo cotidiano, pero también el trabajo, dirían nuestros amigos empresarios, desde el punto de vista

empresarial, no solamente hacer algo sino hacerlo bien y hacerlo bien todos los días.

Del mismo modo quisiera detenerme y sólo voy a hablar de algunos ejemplos, en el caso de nuestras amigas artesanas, que también tuve oportunidad de conocer hace ya varios años y que sin duda el mérito de las obras de arte que hacen con sus textiles, de por sí sería suficiente para poder galardonar, pero quiero decirles que atrás de su historia existe ese tesón por salir adelante y además quizás su superación que a veces, quienes vivimos en la ciudad no encontramos.

Recuerdo cuando, no ellas, sino algunas de sus compañeras hace ya varios años, primero, me externaban que cuando venían a las ferias del interior a la Capital, se encontraban con un grave problema, primero, organizarse a quién le tocaba venir; segundo, pedir el permiso del marido o a veces aguantar los golpes del marido y después enfrentarse a la gran ciudad, poner un puesto que en sus palabras me expresaron en muchas ocasiones era una mesa de plástico y arréglensela como puedan.

Recuerdo que en aquella ocasión hace más de seis años, ellas querían un lugar digno y se agruparon para conseguirlo, Isiwane, hoy me da mucho gusto, bueno, después de muchos años de volvernos a encontrar, me doy cuenta que valió la pena su esfuerzo y que sin duda hoy son ejemplo de que cuando las mujeres se organizan, pueden conquistar muchos objetivos en favor de su comunidad y en favor de ellas mismas.

Del mismo modo, quisiera detenerme tan sólo en nuestros amigos de Nueva Esperanza, no sólo quien ha hecho uso de la palabra, nos ha dado cuenta de lo importante que significa organizarse y servir para los demás, sino que creo que también hoy nos acompaña una mujer que se enamoró de Puebla desde antes de ser Presidenta del DIF y que cuando dejó de ser Presidenta del DIF Municipal, sigue trabajando con muchos poblanos.

Mi reconocimiento a Nueva Esperanza y por supuesto a Liz Hinojosa, que también ha entregado valioso de su tiempo y que sin ser mexicana y mucho menos poblana, le ha entregado a muchos poblanos cariño y atención, mi reconocimiento Liz a ti y a todo tu equipo.

Y bueno, la verdad es que si la tarde me rindiera, y si quienes me hacen los discursos me reclaman, porque les

exijo mucho y luego no los uso, pero bueno, si la tarde me rindiera, quisiera aquí detenerme por supuesto en cada uno de los empresarios, de los funcionarios que hoy también en este Premio al Mérito Laboral estamos reconociendo.

A veces, el servicio público resulta ingrato, pero que grato resulta cuando nos encontramos a un servidor público que trabaja, como si trabajara en la mejor empresa del mundo, por eso Doctor que realizas tu trabajo desde una Institución Pública, mi reconocimiento a ti y a muchos servidores, que estoy segura que como tú, todos los días entregas lo mejor que tienen de sí mismos.

Por supuesto a la empresa Cadbury Adams, que ha sido templo de lo que implica su compromiso social para con Puebla y estoy cierta que como Ustedes habremos de encontrar a muchas empresas más, que también están comprometidos con el desarrollo y con la sustentabilidad.

A quienes también desde la parte artística y cultural hoy se destacan y estamos reconociendo nuestra gratitud por lo que hacen todos los días.

Nuestra invitación a todos los que nos acompañan a que cada vez que el Ayuntamiento de Puebla convoca este tipo de certámenes, nos ayuden y nos acerquen a mucha gente valiosa, que con talento y con compromiso todos los días está buscando hacer de Puebla sin duda una ciudad mejor.

Finalmente concluir, diciéndoles que quienes hoy han sido los acreedores del Premio al Mérito Laboral, estoy cierta, son poblanas y poblanos que han demostrado disposición por la colaboración y el trabajo en equipo, que son muestra de liderazgo, de capacidad y de permanente decisión y que de la misma manera que lo decía hace unos minutos, Teresita del Niño Jesús, hoy en el Gobierno Municipal estamos empeñados en trabajar, en hacerlo con compromiso, en hacerlo con honestidad, en hacerlo de forma transparente, en tener orgullo y satisfacción de nuestra vida cotidiana, pero sobre todo la responsabilidad de servir a los poblanos.

Quisiera finalizar diciendo como ella nos lo ha indicado, disfrutemos lo que hagamos, creo que vale la pena por Puebla y vale la pena por seguir adelante, felicidades a todos, buenas tardes.

Solicito al Señor Secretario del Ayuntamiento continúe con el desahogo del Orden del Día.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** menciona: Señora Presidenta, informo que se ha cumplido con el Orden del Día.

La **C. Licenciada Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz Presidenta Municipal Constitucional**, menciona: compañeras y compañeros Regidores, distinguidos invitados, en términos del artículo 26 fracción XII del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, declaro el cierre de la presente Sesión Solemne de Cabildo. Siendo las dieciocho horas con cuarenta y cinco minutos, del día veinticuatro de julio de dos mil ocho.

Muchas gracias, buenas tardes.

LA C. PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

LIC. BLANCA MARÍA DEL SOCORRO ALCALÁ RUIZ

EL C. SÍNDICO MUNICIPAL

DOCTOR ROMÁN LAZCANO FERNÁNDEZ

EL C. SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO

LIC. CÉSAR PÉREZ LÓPEZ